

Vía de Servicio

El área de servicio incluye todo el condado de Kendall y las localidades designadas fuera del condado, como Aurora, Joliet, Plainfield y Sandwich, entre otras. Para obtener una lista completa de estas localidades, comuníquese con el despachador. Un segmento del viaje debe comenzar o terminar en el condado de Kendall.



¿Quién puede viajar en autobús?

Este es un servicio de transporte público general que prioriza a las personas con discapacidad y a las personas mayores. Todos los pasajeros deben registrarse antes de usar el servicio. Para registrarse, consulte la sección "Registro para el Servicio" o comuníquese con la oficina al (630) 882-6970.

Tipos de servicio

KAT es un servicio de transporte a pedido (para tránsito o a demanda) que ofrece opciones de recogida y entrega de puerta a puerta y de puerta a puerta.

- El transporte de puerta a puerta implica que los conductores recogen a los pasajeros en la acera del punto de origen y los dejan en la acera del punto de destino.
- El transporte de puerta a puerta ofrece asistencia adicional a los pasajeros con movilidad reducida, ya que los conductores los ayudan desde la puerta del punto de origen hasta el autobús y desde el autobús hasta la puerta de destino.



**Centro de Acción Voluntaria de Tránsito
del Área de Kendall
109 W. Ridge Street; Sala 002
Yorkville, IL 60560**

**Para información, preguntas o comentarios
llame al (630) 822-6970**

Kendall Area Transit (KAT) es el programa de transporte público que presta servicios en el condado de Kendall, Illinois. KAT ofrece servicios de transporte comunitario seguros, confiables, flexibles y financieramente sostenibles, atendiendo las diversas necesidades de movilidad de las personas mayores, las personas con discapacidad y el público en general de la comunidad del condado de Kendall.

El Centro de Acción Voluntaria (VAC) es el proveedor de transporte sin fines de lucro contratado por el Condado para operar el programa.

Este folleto ofrece una descripción general del KAT. Para más información, contáctenos al (630) 882-6970 o visite el sitio web de VAC:

www.vacdk.org.

Este proyecto recibe financiación en parte de una subvención proporcionada por la Autoridad de Transporte Regional, a través del Programa de Movilidad Mejorada para Personas Mayores e Individuos con Discapacidades de la Sección 5310 de la Administración Federal de Tránsito.



**Sirviendo a la comunidad y atendiendo las
necesidades de transporte público del
condado de Kendall.**

**TRANSPORTE DEL ÁREA DE KENDALL
(KAT)**

Servicios de transporte a domicilio

**Teléfono: (630) 822 - 6970
TTY: (800) 526 - 0844 o 711
Voz: (800) 526 - 0857 o 711**

Sobre Servicio KAT

KAT es un programa de transporte público y comunitario para el condado de Kendall. KAT está diseñado para ser confiable, flexible y financieramente sostenible, a la vez que atiende las diversas necesidades de movilidad del público en general, así como de las personas que no pueden acceder ni operar vehículos privados.

Registración para el Servicio

Todos los pasajeros deben registrarse antes de utilizar los servicios de KAT. Los formularios de registro están disponibles en VAC por correo electrónico o fax, o pueden completarse en línea a través del sitio web de VAC. Además, algunas agencias patrocinadoras pueden facilitar el registro. Por favor, contacte con el departamento de despacho para averiguar si cumple los requisitos para registrarse a través de una agencia patrocinadora.

Horario de Servicio

El servicio de transporte Dial-a-ride está disponible de lunes a viernes, de 6:00 a. m. a 6:30 p. m. Para consultar los horarios en días festivos, le invitamos a visitar vacdk.org.

Asistentes

Para quienes requieren servicios puerta a puerta, los conductores de KAT pueden asistirlos desde su hogar hasta su destino y viceversa. Sin embargo, no se les permite cruzar el umbral del destino del pasajero, ya sea una residencia, un centro médico, un centro comercial o un lugar similar. Los pasajeros son responsables de asegurar que las vías de acceso al vehículo estén correctamente pavimentadas y libres de nieve, hielo, vehículos estacionados, escombros u otros obstáculos.

Niños

Al transportar niños, es fundamental cumplir con todas las leyes de Illinois sobre asientos de seguridad para niños. Para obtener más información sobre estas regulaciones, comuníquese con VAC o visite el sitio web del Departamento de Estado de Illinois. Tenga en cuenta que VAC no suministra asientos de seguridad para niños y que sus conductores no están autorizados a asegurarlos. Todos los pasajeros deben traer sus propios asientos para utilizar el servicio. Los niños menores de cinco (5) años viajan gratis. Los pasajeros mayores de 13 años pueden viajar solos, mientras que los menores de 13 años deben estar acompañados por un adulto con boleto pagado.

Programar un viaje

Una vez registrado en el VAC, se pueden hacer reservas de lunes a viernes de 8:00 a. m. a 4:00 p. m. llamando al 630-882-6970. Los viajes generales se pueden reservar con cuatro (4) a ocho (8) días hábiles de anticipación, mientras que los viajes médicos se pueden programar hasta con un (1) mes de anticipación. Todo el transporte está sujeto a la disponibilidad de espacio y vehículos.

Las reservas realizadas con 24 horas de antelación o menos se pueden realizar si la disponibilidad lo permite, pero no deben anticiparse. Se recomienda llamar con antelación para programar un viaje. Al organizar viajes, se dará prioridad a las personas mayores y a las personas con discapacidad. Tenga en cuenta que, para optimizar nuestros recursos de transporte, se pueden transportar dos o más personas juntas si el origen o el destino se encuentran a una distancia razonable. La oficina también puede ajustar una reserva programada para mejorar la eficiencia o dar cabida a pasajeros prioritarios.

Tarifas

Se aceptan billetes en efectivo SOLO CON CAMBIO EXACTO al momento de cada recogida.

- La tarifa para el servicio de ida, de puerta a puerta, es de \$3.00, con un cargo adicional de \$2.00 para destinos fuera del condado.
- Las personas mayores de 60 años tienen un descuento de \$1.00 en todas las tarifas.
- Un asistente de viaje puede acompañar a un pasajero sin costo.
- los niños de cinco (5) años o menos viajan gratis.

Las tarjetas de viaje están disponibles para su compra en la oficina. Para obtener más información sobre cómo obtenerlas, comuníquese con la oficina.

Cancelación de un Viaje

Si necesita cancelar un viaje, le rogamos que lo haga lo antes posible, preferiblemente al menos dos (2) horas antes de la hora de recogida programada. Las cancelaciones realizadas con menos de dos (2) horas de antelación pueden considerarse una "no presentación". Para obtener más información sobre nuestra Política de No Presentación, consulte la información a continuación. Además, si observa que un pasajero cancela con frecuencia sus reservas programadas, podría estar sujeto a un servicio limitado, ya que este comportamiento puede ser perjudicial tanto para los demás pasajeros como para nuestro personal.

Procedimiento de recolección y devolución:

Se solicita a los pasajeros que consideren cierta flexibilidad en los horarios de recolección. El autobús podría llegar en cualquier momento dentro de un intervalo de 10 minutos antes o después de la hora reservada. Se recomienda estar preparado al menos 10 minutos antes de la reserva programada. Además, tanto el lugar de recolección como el de destino deben estar acondicionados para permitir que el vehículo se estacione adecuadamente y permanezca en la línea de visión del conductor. Asimismo, el pasajero debe asegurarse de que los accesos hacia y desde los puntos de recolección y destino estén correctamente pavimentados y libres de nieve, hielo, automóviles estacionados, escombros u otras obstrucciones. *Debido a que los vehículos se envían antes de la hora de recolección es posible que no podamos devolver si un pasajero pierde su hora de reserva.*

Una vez que el autobús llegue, el conductor tocará la bocina para los pasajeros que viajan de puerta a puerta o el timbre para los que viajan de puerta a puerta. Tras indicar su llegada, el conductor esperará de tres (3) a cinco (5) minutos. Si el pasajero no sube al autobús dentro de este plazo, el viaje se considerará como "no presentado" y el conductor procederá a retirarse. Se espera que los pasajeros estén preparados dentro del plazo de 10 minutos. (Consulte la Política de No Presentarse a continuación).

Política de Falta de Presentación:

KAT se reserva el derecho de denegar el viaje a quienes pierdan constantemente sus viajes programados. KAT monitoreará los viajes programados, las inasistencias y las cancelaciones tardías de los pasajeros. KAT identificará a los pasajeros que, en un período de 30 días, presenten inasistencias y cancelaciones tardías que cumplan con los dos criterios siguientes:

- Las inasistencias y cancelaciones tardías representan el 25% o más de los viajes programados de un pasajero.
- Si un pasajero no se presenta tres o más veces, estará infringiendo la política de inasistencias y cancelaciones tardías. Los pasajeros que tengan tres (3) inasistencias en un período de 30 días serán añadidos a la Lista de Restringidos. Mientras estén en esta lista, los pasajeros pueden seguir utilizando los servicios de KAT, pero deben llamar con al menos dos (2) horas de anticipación para informar al despacho que siguen necesitando la reserva programada. Si un pasajero con restricciones registra otra inasistencia o no llama dentro del período de dos horas previo a la hora de recogida, se le suspenderá el uso de KAT por un período de 30 días.